

Cooler Trainingslager in Strausberg

Am Freitag war es dann soweit. Die Taschen und die Trainingsmaterialien wurden in die Autos verstaut, die Kids und Betreuer haben auch Platz genommen, die Türen verschlossen und los ging es zum ersten Trainingslager nach Strausberg.

Die Kids waren gut drauf und sorgten für eine gute Stimmung während der Fahrt. Nach 2,5 Stunden Fahrt, sind wir gut angekommen und wurden durch die freundliche Frau Hanne empfangen. Nach dem die Schlüssel vergeben und die Zimmer bezogen wurden, folgte eine kleine Besprechung. Danach ging es direkt zum Abendessen.

Nach dem Essen, hieß es dann fertig machen zum Training. Nach über zwei Stunden Üben und Spielen, kamen alle zurück. Jetzt war erstmal duschen angesagt, danach Freizeit. Die Kids beim Tischfußball, der Stab zur Plauderrunde mit kühlem Bierchen. 0.00 Uhr war dann Nachtruhe angesagt, die sich dann doch verspätete. Man konnte ja bis 7.30 Uhr am Folgetag schlafen. Aber denkste, 6.00 Uhr war es dann mit der Ruhe vorbei. 8.45 Uhr gab es erst Frühstück, lange Zeit bis dahin.

Nach dem Frühstück, Abfahrt zum Freundschaftskick nach Fredersdorf-Vogelsdorf, welches wir mit 5:2 gewonnen haben. Nach dem Spiel gab es noch Gegrilltes und Getränke für Kinder und Erwachsene. Danke an die TSG Rot-Weiß Fredersdorf-Vogelsdorf. Besonderer Dank an Lars für die Betreuung und Heiko für die Organisation. Vielleicht sieht man sich mal wieder und dann eventuell in Bernburg. Ihr seid dann auch herzlich willkommen!!!

Zurück gekommen, ging es gleich zum Mittagessen. Danach war Freizeit angesagt. Die Erwachsenen erholten sich von der langen Nacht und die Kids haben, wie erwartet, gekickt. Sebastian, Stefan, Dirk und Kurte haben dann noch die Schuhe geschnürt und haben noch eine Runde mitgemacht.

Matze hat in dieser Zeit den Grill angezündet. Gemeinsam haben dann die "Betreuer" den Tisch gedeckt und sich dann mit den Jüngeren Burger, Würstchen, Steaks und Salate schmecken zu lassen. Danach haben wir uns allen in den Gemeinschaftsraum getroffen, um das Champions League Finale zu schauen. Es wurde sogar "gewettet". Der Großteil hat setzte auf PSG und hatte Recht. Nur das Ergebnis hat keiner richtig getippt.

Am Sonntag nach dem Wecken wurden wieder die Koffer gepackt, denn nach dem Frühstück war Abreise. Schade!!!!

In Bernburg angekommen, wurden die Kinder und Betreuer wieder wohlbehalten empfangen.

Fazit: Es war ein gelungenes Trainingslager in Strausberg, wobei jeder seinen Spaß hatte. Die Kids haben viel zusammen gemacht, was nochmal den Zusammenhalt stärkte, sehr wichtig für die nächsten anstehenden Finalspiele.